



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

103 m²

Réf. MZICC4654

1 695 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement de 103,31 m² Loi Carrez, situé au cœur du prestigieux quartier Californie à Cannes. Niché au sein d'une résidence haut de gamme, ce bien d'exception bénéficie d'un parc classé, d'une piscine, de courts de tennis et d'une sécurité renforcée grâce à un gardien présent sur place. Dès l'entrée, vous serez séduit par la luminosité et le design contemporain de cet espace de vie. Le vaste séjour, baigné de lumière, s'ouvre sur une terrasse de 18 m² offrant une vue panoramique imprenable sur la mer et les célèbres îles de Lérins. L'appartement comprend également une ...

Discover this magnificent 103.31 sqm apartment (Carrez Law), located in the heart of the prestigious California neighborhood in Cannes. Nestled within a high-end residence, this exceptional property boasts a classified park, a swimming pool, tennis courts, and enhanced security with an on-site caretaker. Upon entering, you will be impressed by the brightness and contemporary design of this living space. The spacious living room, bathed in light, opens onto an 18 sqm terrace offering breathtaking panoramic views of the sea and the famous Lérins Islands. The apartment also includes a separate ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES
47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

